
新年を迎え、今年も皆様どうぞ宜しくお願い致します。
今年こそ新型コロナウイルス感染症の一刻も早い収束を願うばかり
です。

コロナウイルスの影響で外出がままならず、皆さんの「おうち時
間」が増える中、これを機にご自宅をリフォームする方々も多くい
らっしゃいました。
私共にとっては、とてもありがたいことです。
しかし現在、これもコロナウイルスが起因となり、海外でのロック
ダウンによる工場停止や半導体不足の影響で、給湯器やトイレと
いった住宅設備機器の製造が遅れている状況が続いております。
商品によっては注文しても物が入らない、もしくは納期が不安定な
状態となっているのです。
加えて、木材をはじめとするリフォーム部材の値上がりも目立って
きています。
よって皆さんが暮らしの中で、給湯器などの設備品に少しでも不具
合を感じていたら、ぜひ早めの点検をおすすめ致します。

もしかすると、今年は住宅業界にとって今までに経験したことのな
い年になるのではと感じております。
いずれに致しましてもやはりコロナの収束を願いながら、弊社ので
きることに集中して取り組み、暮らしに役立つ情報発信や安心でき
る住まいのサポートに力を入れて、この一年もまた皆さんと一緒に
過ごしていけたらと存じます。

改めまして皆様、今年もどうぞよろしくお願い致します。

株式会社山岸商會

代表取締役 山岸 重夫



山岸商会の瀬川です。今回は、福島市で飲食店を経営しているＹさんの施工事例をご紹介致します。
営業中はお店の出入り口として、そして普段はご家族の出入り口として、２つの顔を持つ玄関。
お店の雰囲気を損なわず、使い心地の良い玄関にする為、担当の髙宮とＹさんで打ち合わせを重ねて
進めていきました。さて…どんなリフォームになったのか？ぜひご覧ください(^^)/

最新の玄関引戸で毎日をもっと心地よく！

快適と安心、落ち着きのある玄関へ

福島市 Yさん

BBeeffoorree

道路沿いのお店の為、車が通る度に玄関ドアがガタガタと振動
していました。大型の車が通ると厨房まで振動がくるんです。

それが新新ししいいドドアアににななっったたらら振振動動ががななくくななっったた事事にに気気づづきき、
ドアが変わるだけでこんなに違うのかと思いました。

また、欄間(らんま)がなくなったことで身身長長のの高高いいおお客客様様ででもも
かかががままなないいでで出出入入りりででききるるよよううにになりました。大大ききななドドアアにに
ななっったた割割ににはは軽軽くく動動かかせせるるし、手が引っ掛かりやすい取手の

おかげで以以前前よよりり開開閉閉ががススムムーーズズに。

お店の雰囲気と合うか心配でしたが、違和感なく全全体体的的にに
ままととままっったた色色合合いいににななりり、、ととててもも満満足足ししてていいまますす。。

きっかけは、玄関の鍵が壊れてしまったこと。
約40年使用した為、鍵部分の修理が難しい状況。

LIXILの玄関引戸と
窓サッシへリフォーム

AAfftteerr

●車が通る度に振動する
●格子のひとつひとつに汚れが溜まりやすい
●木製で色が褪せてしまっている
●長身の方はかがまないと入れない
●光があまり入らない

●車が通っても振動しない
●縦の格子でお手入れが簡単
●落ち着きのあるドア色でお店の雰囲気もいい感じに
●身長180㎝以上の方でもかがまないで入れる
●上のサッシをクリアにすることで、以前より光が入る

あたたかい灯りが居心地のいい空間。
玄関ドアとの相性もバッチリ。

(株)山岸商會 0120-417-126 ご相談・お見積りお気軽にどうぞ！

山岸商會のホームページは知っていますか？
◆リフォームの流れやポイントなどを知ることができます
◆年末年始・GW・お盆の休業日のお知らせやスタッフの
ブログも載せています

◆キャンペーンのチラシを見ることができます
◆メールでお問い合わせができます

ぜひご活用
ください！

店の灯りが映え、
お客様を優しく
迎え入れてくれる

玄関へ

山岸商会


